



慶雲寮だより 第131号



新年あいさつ

施設長 末久昭人

新年あけましておめでとうございます。皆さまにおかれましては、新たな気持ちで新年をお迎えになられたこととお慶び申し上げます。平素より三原慶雲寮の運営につきまして、格別のご支援、ご協力をいただき厚くお礼申し上げます。

さて、昨年の介護報酬改定において、介護サービスをできるだけ科学的に評価するため、「LIFE(科学的介護情報システム)」の運用も開始され、人材不足等の現状を踏まながら、科学的介護を基に効果的、効率的で持続性の高い介護提供体制の構築を目指すこととなりました。

三原慶雲寮においても、本年中に外国人介護能実習生の受け入れを開始する中で、国の制度改正にも適宜的確に対応することにより、質の高い介護サービスを実現していきたいと考えております。

また、安全な介護と温かい支援を実現するため、本年の介護サービス提供テーマを「協働のワンチームになろう」と定め、皆が協力して共に働く一体感のある職場づくりを推進してまいります。

最後に、今後もなお一層のご支援、ご協力をお願いいたしますとともに、皆さまにとってご健勝で幸多き一年ありますことを祈念いたします。

つなぐ輪

11月3日の小坂町防災訓練に合わせて、三原市福祉避難所の開設訓練に参加しました。三原慶雲寮は、避難所の開設とケアマネジャーとの連携により地域避難者受入の訓練を行うとともに、後日課題の洗い出しを行いました。



段ボールベッドの
寝心地は好評でした



送迎車や自家用車で
避難されました

11月10日に高坂町の子どもたちの「いのこ」の訪問をいただきました。元気いっぱいの子どもたちの歌で、コロナも吹っ飛ぶ元気をもらいました。



声は中まで
良く聞こえました

ありがとうございます

令和三年十一月から令和四年一月までの皆さま方からのご厚志を紹介させていただきます。

●ご訪問・ご奉仕

赤石理容院様(糸崎)、デリッシュ

ヘアーリー様(宮浦)

●ご寄付・ご贈贈

(感染予防・衛生物品も含みます)

奥田義信様(古浜)、環境ネットワーカー様(長谷)、橋本ケイ子様(旭町)、鶴本博之様(長谷)、國貞章彦様(小坂町)、国際ソロプロミスト三原様(小坂町)、三原市保健福祉部様、松本みさ様(東京)、三原ラブ様、安久正司様(小坂町)、よしながふどん店様(宮浦)

年末に三原パイロットクラブと国際ソロプロミスト三原様から、あたたかいメッセージとともに、ご寄贈をいただきました。ありがとうございました。

●訪問(ご寄贈)



三原パイロットクラブ様



国際ソロプロミスト三原様

—編集発行—
三原市小坂町1550

社会福祉法人 三原福祉会

養護老人ホーム
特別養護老人ホーム
デイサービスセンター
三原慶雲寮

0848-66-2630 <http://keiunryo.or.jp>

新人です よろしく



養護老人ホーム 介護助手 S・N

8月より介護助手として環境整備を担当しています。快適に過ごせるよう頑張りますのでよろしくお願ひいたします。



養護老人ホーム 介護員 T・T

この度、養護老人ホームの介護員として働くことになりました。まだ未熟者ですが、頑張りたいと思います。



特別養護老人ホーム 介護員 G・A

三原慶雲寮で働き始めて約半年が過ぎました。慣れたこともあります、まだできないこともあります、介護員の先輩方のご指導のもと頑張っていきますのでよろしくお願ひします。



養護老人ホーム 介護員 S・T

私は明るい性格なので、利用者さまがここで生活していくうえで笑つていられるように手助けできる職員になるよう頑張りたいです。

編集後記

2022年(令和4年)今年は寅年「壬寅(みずのえとら)」です。どんな年になるのでしょうか? 「陽気を孕み、春の胎動を助く」、冬が厳しいほど春の芽吹きは生命力に溢れ、華々しく生まれる年になると⾔われています。現在コロナ禍における今が厳しい冬ならば、必ず陽光指す春がやってくることを祈って本年もどうぞよろしくお願いします。(O・Y)



11/19、11/20の二日間に秋をテーマに水彩画に挑戦しました。絵筆を走らせて秋色の鮮やかな作品に仕上りました。



1/4、1/5の二日間 恒例の慶雲大社での初詣。皆さまに健康長寿のお守りとおみくじを引いて今年の運勢を占いました。



12月クリスマス会

12/24、12/25クリスマスリースを作りました。また、一年の感謝の気持ちを込めてサンタがプレゼントを配りました。

ちいだめ ちょつため ちょっとためになる話



塗り絵で脳の活性化

塗り絵は手先を使うだけでなく脳も使います。例えば色を考えたり、形を認識したり、全体のバランスを考えたり…と脳や神経をより活発に利用しながらその結果、手は細かい動きをして色を塗り上げていきます。この他の良い効果には、①童心に帰れる、②リラックス効果がある、③手軽で簡単、などがあげられます。

当デイサービスでは、多くの利用者様が季節のテーマや昭和の懐かしの情景など、様々な塗

り絵の画材を感性良く生き生きと仕上げられる様子が見受けられます。完成品は定期的にデイルームに掲示して、皆さまと一緒に12ヶ月の移ろいを共感することができます。

新しい年を迎える季節を題材とした塗り絵でコロナ禍での在宅生活を豊かに、楽しく気分転換や自己表現をはじめてみませんか。



にこにこ栄養係

お楽しみ会席を提供

1月5日に新年会を開催しました。その際の昼食メニューで提供させていただいたお楽しみ会席を紹介します。

新年会メニュー

- 甘エビと鯛の刺身
- 焼き穴子の散らし寿司
- 落の酢味噌和え
- 鯛つみれのすまし汁
- 数の子
- ストロベリーババロア
- 炊き合わせ
- 黒豆煮豆
- きんとん



うーん美味しいじゃん!!



プレゼントですよ!!

クリスマス会

11月17日
ホーム喫茶

11月3日
紅葉カフェ

11月24日
誕生会・ゲーム



1月5日
新年福引会

12月8日
年忘れ演芸会

お達者ようこ



11月1日
お楽しみ会席

12月8日
忘年会

12月22日
年忘れ演芸会

唐揚げ
or
かき揚げ

美味しい食事、カラオケ
を楽しみました。

11月17日
車窓紅葉狩り

12月15日
クリスマス会

1月5日
新年福引会

今年も一年良い年で
ありますように!!